

7. Januar 2021

FRISCHES BROT ONLINE

Die Schweizer Bäcker gibt es jetzt online. An vielen Schweizer Orten können Sie das Brot online bestellen - auch in Arosa!



FRISCHES BROT ONLINE

Heute bestellen bis 15:00, morgen zuhause geniessen. Selber abholen oder liefern lassen.

Durch die online-Bestellung können Sie sich das Anstehen sparen. Sie suchen zuhause aus und bezahlen elektronisch. Im Laden brauchen Sie weniger als eine Minute, schon haben Sie Ihren Einkauf abgeholt.

frischesbrot.ch setzt alles daran, bestehende Wege und Ressourcen sinnvoll auszunutzen, und hat deshalb mehrere Grundsätze formuliert:

- Alle Produkte kosten gleich viel wie im Laden, es gibt keinen Zuschlag
- Die Transportkosten entsprechen den realen Lieferkosten und werden transparent ausgewiesen
- frischesbrot.ch steht für absolut frisches Brot
- Alle Wege werden so kurz wie möglich gehalten, keine Produkte werden über lange Strecken transportiert
- Wenn immer möglich werden Synergien ausgenutzt
- Was unökologisch oder unverhältnismässig teuer ist, wird nicht angeboten
- Es kommt so wenig wie möglich und nur nachhaltiges Verpackungsmaterial zum Einsatz

Zu den einmaligen Bestellungen bietet frischesbrot.ch auch die Möglichkeit, Backwaren im Abonnement zu beziehen.

ARTIKEL TEILEN



AUTOR

Jörg Widmer

[ZUM PROFIL](#)

Jörg Widmer hat im Alter von 30 Jahren den elterlichen Bäckereibetrieb im Juni 2019 übernommen und führt ihn nun in der dritten Generation. Momentan ist das Café Postplatz sein jüngstes Projekt, dass im Dezember 2019 in Betrieb ging. Seine Zielsetzung ist eine gemeinsame Bäckerei 'von und für' Arosa zu schaffen um die eigenständige und lokale Produktion von wichtigen Lebensmitteln und Spezialitäten langfristig sicherzustellen, unabhängig davon ob sie ihm ganz oder auch nur anteilmässig gehört.

[WEITERE ARTIKEL DES AUTORS](#)